

Nacho Juan Albelda, medalla de bronce en la competición CVSkills 2025 representando al CIPFP Luis Suñer de Alzira

El alumno Nacho Juan Albelda, del Ciclo Formativo de Grado Superior de Energías Renovables del CIPFP Luis Suñer de Alzira, ha logrado alzarse con la medalla de bronce en la prestigiosa competición 'CVSkills 2025', celebrada del 1 al 3 de abril en Feria Valencia. Bajo la preparación y tutela de Ángel Almodóvar, Jefe del Departamento de Energías Renovables del centro, Nacho ha demostrado su destreza en unas pruebas exigentes que han puesto a prueba sus conocimientos y habilidades prácticas en energías renovables.

La competición, que reunió a más de 300 competidores en 38 modalidades, ha batido récords de participación con cerca de 6.000 alumnos inscritos y la visita de casi 90 centros educativos de la Comunitat Valenciana. 'CVSkills 2025' se consolida así como la gran cita de la Formación Profesional en la región, ofreciendo una experiencia única para conocer de cerca las oportunidades que brinda la FP como motor de ocupación e innovación.

En la categoría de Energías Renovables, Nacho Juan se enfrentó a un completo y exigente circuito de pruebas. El reto principal consistía en la realización de tres instalaciones solares fotovoltaicas: una de ellas, una instalación aislada equipada con dos baterías de plomo ácido, y las otras dos correspondientes a sistemas de conexión a red, una de las cuales incorporaba baterías de litio de alto voltaje. Cada instalación debía incluir los correspondientes cuadros de protección tanto en corriente alterna como en continua, además de la correcta configuración y monitorización local y mediante aplicación móvil de los parámetros establecidos en las pruebas.

Pero la dificultad no terminaba ahí. Las jornadas de competición también intercalaron ejercicios relacionados con la energía eólica, donde los participantes realizaron cuatro pruebas de mantenimiento de aerogeneradores mediante realidad virtual. Estas simulaciones, altamente realistas, requerían que los competidores se equiparan con los EPI's correspondientes y ejecutaran las tareas de reparación y mantenimiento siguiendo los protocolos reales de seguridad y operación de los parques eólicos.

La medalla de bronce de Nacho no solo es un reconocimiento a su esfuerzo y talento, sino también un reflejo del alto nivel de preparación del alumnado del CIPFP Luis Suñer de Alzira y del compromiso del profesorado, representado por Ángel Almodóvar, con la excelencia educativa en el ámbito de las energías renovables.

Desde el CIPFP Luis Suñer de Alzira, trasladamos nuestra más sincera enhorabuena a Nacho y a todo el equipo que ha hecho posible este éxito, animando a futuros estudiantes a descubrir las enormes oportunidades que ofrece la FP y, en particular, el apasionante mundo de las energías renovables.